



Medienmitteilung Swiss Volley

Volleyballnationalteam der Männer bereitet sich auf EM-Qualifikation vor

Bern, 13. Juni 2024. – Das Volleyballnationalteam der Männer startet am 1. Juli die Vorbereitung auf die EM-Qualifikation. Für die ersten Trainings hat Headcoach Juan Manuel Serramalera 18 Spieler aufgeboden.

Mitte August finden die ersten Qualifikationsspiele für die EuroVolley 2026 statt. Das Schweizer Männernationalteam trifft auf Schweden und Spanien. Im Hinblick auf die Qualifikationsspiele hat Juan Manuel Serramalera, Headcoach des Männernationalteams, 18 Spieler für die ersten Trainings aufgeboden. Das Nationalteam nimmt den Trainingsbetrieb ab dem 1. Juli 2024 in Schönenwerd auf.

Die Qualifikationsspiele finden wie folgt statt:

17. August 2024 | Schweden – **Schweiz** | Habo Arena Jönköping

25. August 2024 | **Schweiz** – Spanien | BetoncoupeArena Schönenwerd

Sechs Neulinge im Aufgebot

Mit Fabrice Egger, Joel Hauck, Lucas Ineichen, Cyril Kolb, Noé Matthey und Etienne Schalch stehen gleich sechs neue Spieler im Aufgebot des Nationalkaders. Der 23-jährige Fabrice Egger hat vergangene Saison bei Lausanne UC seine zweite NLA-Saison gespielt. Zusammen mit seinem Teamkollegen Lucas Ineichen, ebenfalls erstmals im Aufgebot, besetzen die beiden die Zuspielerposition beim Waadtländer Klub. Mit den beiden Mittelblockern Joel Hauck und Noé Matthey sowie dem Diagonalangreifer Etienne Schalch stehen ausserdem drei Amriswiler Nachwuchsspieler im Aufgebot. Schalch zeigte vergangene Saison 2023/24 eine beeindruckende Leistung: Mit seinem Team von Volley Amriswil wurde er Cupsieger und stand im Playoff-Finale. Auch Cyril Kolb, Aussenangreifer und Leistungsträger bei Volley Schönenwerd, gibt sein Nationalteam-Debüt. Der 21-jährige fiel letzten Sommer aus gesundheitlichen Gründen aus. Nach seiner erfolgreichen Saison 2023/24, in der er mit Volley Schönenwerd erneut Schweizermeister wurde, will er nun auch mit dem Nationalteam durchstarten.

Rücktritt von Captain Reto Giger und Auszeit Luca Ulrich

Nicht mehr im Nationalteam vertreten ist Zuspieler und ehemaliger Captain Reto Giger (Volley Schönenwerd). Der 33-Jährige hat nach der historischen Europameisterschaft von vergangenen Sommer seinen Rücktritt aus dem Nationalteam gegeben.

Dem Aufgebot nicht nachkommen kann Aussenangreifer Luca Ulrich (Volley Schönenwerd). Er wird diesen Sommer eine Pause einlegen und sein Masterstudium abschliessen. Ulrich ist seit 2016 ununterbrochen fürs Nationalteam im Einsatz und hat somit seit acht Jahren durchgehend ohne Sommerpause trainiert. Luca Ulrich ist dem Nationalteam sehr treu und wird zu einem späteren Zeitpunkt wieder zum Nationalteam zurückkehren.

Sommerprogramm des Männernationalteams 2024

Ab 1. Juli: Training in Schönenwerd

26. – 28. Juli: Testspiele gegen Ungarn in Budapest

2. – 3. August: Testspiele gegen Nordmazedonien in Schönenwerd (weitere Informationen folgen zu einem späteren Zeitpunkt)

7. – 9. August: Testspiele gegen Griechenland in Larissa

17. August: Qualifikationsspiel Schweden vs. Schweiz in Schweden

25. August: Qualifikationsspiel Schweiz vs. Spanien in Schönenwerd

Die Kaderliste des Nationalteams im Detail:

Pass

Fabrice Egger (Jahrgang: 2001, Grösse: 198 cm, Verein (Saison 2023/24): Lausanne UC)

Peer Harksen (1995, 194, CONCORDIA Volley Luzern)

Lucas Ineichen (1998, 185, Lausanne UC)

Mitte

Joel Hauck (2005, 207, Volley Amriswil)

Alexander Lengweiler (2001, 197, CONCORDIA Volley Luzern)

Simon Maag (2001, 200, Chênois Genève Volleyball)

Noé Matthey (2005, 203, Volley Amriswil)

Mischa Von Burg (1997, 197, Volley Schönenwerd)

Angriff

Bruno Jukic-Sunaric (1998, 192, CONCORDIA Volley Luzern)

Cyril Kolb (2003, 191, Volley Schönenwerd)

Tim Köpfli (1996, 196, VC Bitterfeld-Wolfen GER)

Lars Migge (2004, 198, Volley Amriswil)

Anes Perezic (1999, 203, Decospan Volley Team Menen BEL)

Etienne Schalch (2003, 197, Volley Amriswil)

Julian Weisigk (2000, 196, Volley Amriswil)

Quentin Zeller (1994, 202, Panionios V.C. GRE)

Libero

Julian Fischer (1996, 180, Volley Schönenwerd)

Jonas Peter (2003, 186, CONCORDIA Volley Luzern)

Zwei neue Gesichter im Staff

Nebst Juan Manuel Serramalera, der erstmals als Headcoach des Schweizer Nationalteams fungieren wird, steht Marco Fölmlí, langjähriger Assistenzcoach des Elite Nationalteams und Headcoach des U20-Juniorennationalteams, im Einsatz. Auch Athletiktrainer Davide Grigoletto bleibt dem Nationalteam erhalten. Neu kommen der italienische Scout Lorenzo Gallesio und die argentinische Physio Jimena Festino dazu.

Weitere Informationen

- Anne-Sylvie Monnet, Leiterin Leistungssport Volleyball, +41 78 622 59 79